

Bischöfliches Generalvikariat · Domhof 18-21 · 31134 Hildesheim

An die Mitarbeitenden und die
Gremien der kath. Pfarreien
Liebfrauen, Bad Harzburg,
St. Jakobus d. Ältere, Goslar und
St. Mariä Verkündigung, Liebenburg

10. Februar 2021

Pfarrer Dirk Jenssen

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, liebe Schwestern und Brüder,

schon vor einiger Zeit hat Ihr Pfarrer Dirk Jenssen mit mir als Personalverantwortlichem das Gespräch gesucht, um über seine Perspektiven für seinen Dienst zu sprechen. Dabei hat er benannt, dass es aus gesundheitlichen Gründen angezeigt ist, kürzer zu treten, um seine Gesundheit nicht zu sehr zu belasten.

Wir haben darüber auch intensiv mit dem Bischof beraten, der nunmehr entschieden hat, dass Pfarrer Dirk Jenssen zum Sommer d.J. seinen Dienst in den Pfarreien Liebfrauen, Bad Harzburg, St. Jakobus der Ältere, Goslar und St. Mariä Verkündigung, Liebenburg beendet. Er wechselt an eine andere Stelle in den Süd-Westen der Region Hannover, wo er als Pfarrvikar in einem pastoralen Team mitarbeiten wird.

Diese Information, die Sie wahrscheinlich überraschen wird, verbinde ich mit einem großen Dank für sein Wirken als Pfarrer in den Pfarreien und im pastoralen Team im Nordharz seit Oktober 2011.

Wir gehen derzeit davon aus, dass es zunächst eine Vakanz in der Besetzung der Pfarrerstelle geben wird. Dazu werden wir Ihnen aber alsbald möglich genauere Informationen zukommen lassen. Insbesondere dem pastoralen Team und den Gremien der Pfarreien danke ich schon jetzt sehr herzlich, diese neue Herausforderung mitzutragen.

Viele Grüße und gute Wünsche,



Domkapitular Martin Tenge
Leiter der HA Personal/Seelsorge